

美杉台の丘より

飯能市立美杉台中学校

令和3年7月1日(木)

文貴 齊藤 国明

【学校教育目標】「笑顔 挨拶 学び合い」～活躍し続ける美中生～(鍛える 高め合う 挑戦する)

言 霊



7月「文月」を迎えました。「文月」の由来は、短冊に歌や詩を書き献じた七夕の行事に因んで名付けられたとされています。皆さんの短冊には、今年はどうの願いが込められるのでしょうか。

～言霊(ことだま)～

皆さんは「言霊」という言葉を聞いたことがありますか。言葉には魂が宿るという意味で、言葉をとっても大切にしていた日本人独特の文化に基づく考え方です。「言霊」という言葉は古くは「万葉集」に登場し、そこには「言霊の幸(さきわ)ふ国」と書かれています。「言葉の力によって、幸福がもたらされる国」という意味です。

明治時代の詩人、歌人、彫刻家そして画家であった高村光太郎さんが「きれいだなあと」と、景色がなおきれいになる」と言う言葉を残しました。高村光太郎さんは奥さんの智恵子さんをとても愛していました。故郷を離れて光太郎さんと東京で暮らしていた千恵子さんが「東京には本当の空がない。本当の空が見たい。」と言った願いを叶えるために、安達太良山が見える緑豊かな智恵子さんの故郷を一緒に旅します。そこで、息をのむような風景に出会い、感動の言葉を発し、自分の声自分の耳に返ってきて、その景色の美しさが、目から耳に伝わり、全身で受け止めていることを体感します。この経験が「きれいだなあと」と、景色がなおきれいになる」という言葉となったのでしよう。



安達太良山(福島県)

～いい言葉はいい人生をつくる～

私たちの日常に目を向けてみましょう。「ありがとう」「感謝しています」「大丈夫」「きつとうまくいく」など、ポジティブな言葉を、心を込めて言うと、幸せが引き寄せられます。周囲も温かい空気に包まれます。逆に、ネガティブな言葉や悪口、不満は、周囲の空気を悪くしてしまいます。「できない」「いやだ」「許せない」「どうせ…」「疲れた」「嫌い」「面倒くさい」などが、口癖のようになってしまっていないでしょうか。だるそうにしている人を見た周囲の人は幸せや楽しさを感じるのでしょうか。幸せそうな人のところに、自然と人は集まって行きますね。「いい言葉はいい人生をつくる」ということです。

～夏休みを迎える準備～

夏休みまでの登校日は、今日を含めて残り14日となりました。この時期、卒業した先輩にも伝えてきたことを皆さんにもお話します。「夏休みに入ってから『さあ何をやろう』と考えるのは、スタートのピストルが鳴ってから準備運動を始めるようなもので、大きな成果は期待できない。」どのような準備をしてスタートラインに立つのかがとても大切です。3年生だけでなく、1・2年生の皆さんも、今年の休みには何をしたいのか、何をすべきなのかを今からじっくりと考えて計画を立て、夏休みの初日を迎えてほしいと思います。

(6月29日 講話朝会骨子)

「熱中症に嚴重警戒を」 ～命にかかわる危険な暑さという認識をもって行動する～

◇熱中症予防5つのポイント◇

①気温・湿度のチェックを怠らず、室内ではエアコンや扇風機で環境を整える。また睡眠環境を整える。②喉の渇きを感じる前にこまめに水分を補給する。特に体を動かしている時は、15分～20分おきに休憩をとり、水分・塩分を補給する。③暑い中での無理な運動を避ける。④服装は、吸水性や速乾性に優れている通気性の良い素材を選ぶ。⑤日頃の体調管理を怠らず、バランスの良い食事、十分な睡眠を取る。

3年生を中心に「最後まで諦めない」一生懸命なプレーや、祈るように見詰め支える1・2年生の姿・・・1つ1つが輝き、応援している私たちにも多くの感動を与えてくれました。勝負事は相手があることですから、勝者がいれば敗者がいます。喜びを味わう人がいれば悔しさを味わう人がいます。しかし、試合の勝敗よりも大事なものは、努力の過程であり、悔しさも必ずや次の成長の糧となるはずで

す。これから県大会や次の大会に備えるチーム、コンクールを控えている部もありますが、多くの3年生は部活動を引退し、新たな生活リズムを築き、スタートを切りました。3年生からバトンを受け継いだ2年生は、新体制の中で立派に部活動運営を担ってくれることを期待しています。

《ホッケー県内予選及び学校総合体育大会結果》



【ホッケー女子】

◇(対ジュニア女子) 0-2 惜敗



【ホッケー男子】

◇(対ジュニア男子) 0-7 惜敗



【バレーボール】

◇予選リーグ 0勝3敗 惜敗



【バスケットボール】◇準優勝

決勝戦(対高萩北中) 58-70 惜敗



【卓球】◇団体準優勝 ◇個人シングルス:

若井くんベスト4、浅見くんベスト8、個人ダブルス:長谷川・綿貫ペア ベスト8



【ソフトテニス】◇団体惜敗

◇個人:梨木・水谷ペア 第4位
県大会出場権獲得



【サッカー】◇第3位

準決勝戦(対加治中) 1-3 惜敗



【野球】◇第3位

準決勝戦(対飯能西中) 3-7 惜敗



7月の主な行事

1 木	期末テスト	2 0 火	終業式
2 金	期末テスト	2 1 水	夏季休業日開始
5 月	午後木曜日課、専門委員会	〃	家庭訪問・三者面談(～30金)
6 火	全校朝会(賞状伝達)	2 2 木	海の日
〃	いじめ防止プログラム(～19月)	2 3 金	スポーツの日
8 木	午後月曜日課	2 6 月	スクールバディ養成講座①
9 金	学年保護者会	2 7 火	スクールバディ養成講座②
1 3 火	生徒会朝会(本部・体育)	2 8 水	いじめゼロ子ども会議 (美杉台小とのZoom会議)
1 6 金	期末短縮、給食最終日		

美杉台中学校ホームページ

<http://hanno.ed.jp/msgjh/>

学校の風景や日々の出来事、学校だより、大切なお知らせ等を上記ホームページで配信しています。是非ご覧ください。

